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Наша Зеленка достойна того, чтобы к уп�
равлению наконец�то пришли честные лю�
ди, грамотные специалисты, настоящие па�
триоты своей малой Родины. Ведь для того,
чтобы Зеленка процветала, а не прозябала,
нужно совсем немного. Для Главы поселе�
ния это в первую очередь значит – руковод�
ствоваться в своей деятельности не каки�
ми�то шкурными интересами, а исключи�
тельно интересами и чаяниями жителей.
Должно быть четкое понимание, что даже
одно непродуманное или коррупционное
решение Главы может иметь самые серьез�
ные и печальные последствия для простых
граждан, для их не только настоящего, но и
будущего. Для меня ярким примером таких
решений прежнего руководства является
инициатива по наделению Зеленоградского
статусом города. В результате Зеленка
просто "выпала" из всех федеральных про�
грамм по финансированию важнейших
задач – газификации, канализованию, во�
доснабжению. Последствия уже ощутили на
себе жители Нагорного, заплатившие соб�
ственные немалые деньги за газификацию,
жители улиц Динамо, Лесная, Льва Толсто�
го, Чкалова, Центральная, выложившие
из собственных карманов круглые суммы на
строительство канализации. А ведь все
это могло быть оплачено федеральным бю�
джетом. Для этого нужно было совсем чуть�
чуть – подумать не о своей "городской"
зарплате и пенсии, а о нас – жителях.
О сельских льготах для нас по оплате

коммунальных услуг, о сельских надбавках к
оплате труда учителей и медиков. Но оказа�
лось, что переступить через личные интере�
сы на пользу всем – непосильная задача. 

А взять злополучное постановление
№ 79, которым в интересах коммерческой
организации�застройщика у наших жите�
лей�пенсионеров отобраны земельные
участки на улицах Шоссейная и Островско�
го, которые кормили их в течение десяти�
летий. Неужели это сделано в интересах
родного поселения? Неужели кому�то из
жителей хочется, чтобы в поселок хлынула
огромная масса приезжих раскупать квар�
тиры в многоэтажках, построенных на отоб�
ранных у нас землях? Я не думаю, что зеле�
ноградцев обрадует и неизбежный слив не�
чистот от многоэтажного комплекса в реку
Скалба, неизбежные перебои с электриче�
ством и газоснабжением. И конечно насто�
ящей катастрофой для нас будет опять же
неизбежное расширение многоэтажной за�
стройки – здесь в угоду растущим коммер�
ческим аппетитам возможно все. И даль�
нейшее (правдами и неправдами) изъятие
наших земель, и снос частных домов жите�
лей, и угрозы, и шантаж. Все это, к сожале�
нию, уже происходит в тех поселениях, куда
руководство допустило застройщиков, и
ничего иного такие решения породить не
могут. 

Кощунственным считаю и постановление
№ 272, которым от территории детского до�
ма № 39 отхвачено несколько гектаров зем�
ли, опять же в угоду интересам частных, но
очень платежеспособных лиц. Издревле на
Руси обидевший сироту подвергался само�
му жестокому наказанию, в деревнях таких
просто били батогами. Прощения не было.
Теперь у нас цивилизация, особо батогом
не размахнешься. Но надеюсь, что рано или
поздно этому постановлению будет дана
должная оценка правоохранительными ор�
ганами. 

Я не буду подробно перечислять все ре�
шения прежней власти, которыми ущемле�
ны и попраны кровные интересы зелено�
градцев, скажу только, что таких решений
много – махинации с землей в Зеленке рас�
цвели махровым цветом и стали системой,
экология разрушается на глазах – выруба�
ются реликтовые леса, еле дышит река
Скалба, паспортный контроль отсутствует
вообще и поселок заполонен кочевниками,

кражи, грабежи, драки, наркотики теперь –
норма жизни, безграмотно составленные
чиновниками администрации документы
стали для многих настоящей проблемой,
которую можно разрешить только в суде,
вместо детского сада и бани построено не
оправданно огромное, мраморно – роскош�
ное здание администрации. 

Я обещаю зеленоградцам, что в случае
моего избрания Главой я приложу все силы,
чтобы исправить сложившуюся ситуацию.
В первую очередь мною будет сделано все
для наделения Зеленки статусом сельского
поселения и направления средств феде�
рального бюджета на строительство так не�
обходимых нам коммуникаций и прежде
всего газификации всего поселения. 

Я обещаю данной мне властью отменить
позорное постановление № 79, вернуть
пенсионерам их земельные участки и вы�
дать на них те документы, которые уже ни�
кто и никогда не отменит. 

Я обещаю провести самую серьезную ра�
боту с правоохранительными органами для
наведения порядка в поселке – наши жите�
ли должны ходить по улицам спокойно, что
днем, что вечером. 

Я обещаю провести самую тщательную
проверку расходования бюджетных средств
администрацией и обещаю расходовать
бюджет только на процветание Зеленки, ре�
альные нужды ее жителей. 

Я обещаю беречь и сохранять наши
земли, леса, водоемы, нещадно бороться с
любой попыткой их загрязнения или унич�
тожения. 

Я обещаю не допустить отобрания зе�
мель и сноса домов зеленоградцев горе�
застройщиками и не позволю превратить
наш зеленый поселок в каменные джунгли с
чадящими ядовитыми выхлопами промыш�
ленными производствами. 

Я обещаю сделать все, чтобы зелено�
градская школа работала в полную силу
своих возможностей, в том числе и возмож�
ностей по дошкольному воспитанию малы�
шей. 

Я обещаю исправить все ошибки в доку�
ментах, выданных администрацией гражда�
нам, и сделать оформление их прав про�
стым и понятным. 

Я обещаю никогда не использовать дан�
ную мне власть в своих личных, корыстных
интересах.

Актуально

Кандидат на должность Главы городского поселения Зеленоградский

ФИЛИН АЛЕКСАНДР ИВАНОВИЧ

Я ОБЕЩАЮ ОПРАВДАТЬ ВАШЕ ДОВЕРИЕ, ДОРОГИЕ ЗЕЛЕНОГРАДЦЫ! 
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Я являюсь депутатом по избира�
тельному округу № 3 и в течение че�
тырех лет участвовал в работе на�
шего Совета депутатов. То, что там
происходит – настоящее безобра�
зие. Большинство избранников про�
сто не понимает, зачем их выбрали.
Так работать – себя не уважать. Гла�
ва поселения, видимо считает депу�
тата чем�то вроде марионетки, поз�

воляет себе диктовать Совету, какие
решения принимать, какие не при�
нимать. Председатель Совета даже
не знакомит депутатов с проектами
решений, их выдают за несколько
минут до голосования, их никто все�
рьез не обсуждает, хотя предвари�
тельная работа с документами тако�
го уровня – просто необходима. Но
самое удивительное и возмутитель�
ное – большинство депутатов это
положение вещей полностью устра�
ивает. Главное – вовремя поднять
руки, и, не думая о последствиях,
сбежать домой, по своим делам.
Меня и депутата С. Попова это
страшно возмущает, ведь такое по�
ведение ваших избранников приво�
дит к очень печальным последстви�
ям. В результате такой работы ре�
шения Совета неоднократно отме�
нялись судом, опротестованы про�
куратурой, на заседаниях теперь по�
стоянно дежурит прокурор. Вот
только дежурного врача�психиатра
Совету не хватает. 

Я вижу работу Совета совсем дру�
гой – там действительно надо выкла�
дываться. Думать, прежде всего, о
Зеленке и ее жителях, о последстви�
ях своих действий или бездействий.
Каждое решение Совета должно быть
тщательно отработано и обдумано.
Именно этим должен заниматься де�
путат в интересах своих избирателей.
И, конечно – не дело, когда депутат
вместо этого, вынужден жаловаться
во все инстанции на бездействие ад�
министрации. Но, к сожалению, в на�
шей ситуации – это единственная
возможность что�то изменить в инте�
ресах зеленоградцев. Чтобы заста�
вить администрацию отремонтиро�
вать крышу, осушить подвалы, пост�
роить отмостки в доме № 6 по улице
Шоссейная, мною направлено не�
сколько десятков обращений и жа�
лоб. Конечно, результат налицо. Дело
сделано. Обидно только, что все мог�
ло бы быть гораздо проще, если бы
об этом подумали те, кому именно
это и поручено, и за что они получают

зарплату. Еще многое предстоит –
в доме № 6 часто случаются заливы
из�за изношенности труб, отсутству�
ет коллективная телеантенна, элект�
ропроводка в плачевном состоянии,
из�за неправильно асфальтирован�
ных карманов для стоянки машин по�
сле дождя образуются непроходи�
мые лужи на дорожке вдоль дома, и
больно смотреть как пожилые люди
пробираются обходными путями к
своим подъездам; катастрофически
загажена река Скалба. Но я очень на�
деюсь, что выбор зеленоградцев бу�
дет правильным, и вновь избранный
Глава напрямую займется своими не�
посредственными обязанностями,
а вновь избранный Совет депутатов –
своими. Я же обещаю своим избира�
телям всегда стоять на страже их за�
конных прав и интересов и нещадно
бороться с их попранием нерадивы�
ми чиновниками. 

РОДНОЙ ЗЕЛЕНКЕ – ЗАБОТУ И
ПОРЯДОК!

Мой четырехлетний опыт работы
в нашем Совете депутатов показал –
так дальше продолжаться не может.
Все наши с депутатом И. Томсом
призывы к большинству избранни�
ков хотя бы вникнуть в суть тех реше�
ний, которые им предлагалось при�
нять, наши попытки собрать комис�
сии для реальной работы, добиться
вдумчивого обсуждения последст�
вий решений Совета – как будто ад�
ресованы бетонной стене. Какая�то

дремучая чаща амбиций и упрямст�
ва. За весь срок Совет так и не ут�
вердил кандидатуры наших помощ�
ников. Неоднократно решения Со�
вета отменялись судом и прокура�
турой. Неужели большинство ваших
избранников так и не поняли, для
чего их избрали? Не ощутили всей
ответственности, на них возложен�
ной? Почему они видят своей един�
ственной задачей славословие и
воспевание действующей главы по�
селения, забывая при этом наказы
своих избирателей? Как можно при�
нимать решение, проект которого
никто не читал и не изучал, текст ко�
торого всучили за несколько минут
до голосования? Председатель Со�
вета ведет себя просто по�хамски.
Все мы работающие люди. Я – ди�
ректор юридической фирмы. Сколь�
ко раз я просил ее заранее преду�
преждать о внеочередных заседа�
ниях Совета, вовремя предостав�
лять необходимые материалы. Ведь
мне действительно сложно в ав�
ральном порядке отменить все де�
ла, назначенные суды, и приехать в
Совет. Я убежден – она целенаправ�

ленно не уведомляла меня о засе�
даниях Совета в приемлемые сро�
ки, не предоставляла мне запро�
шенные документы, чтобы воспре�
пятствовать мне в осуществлении
моей депутатской деятельности.
Только кому это действительно на�
вредило? Разве лично мне? Нет –
реальный вред нанесен моим изби�
рателям, жителям Зеленки. 

На избирательном участке № 5,
где я являюсь депутатом четыре го�
да, проблем хватает. Это, прежде
всего, состояние дорог. Моя актив�
ная переписка с исполнителем про�
екта газификации деревни Нагор�
ное – ООО "ГазУниверсалМонтаж"
показала, что повлиять на добросо�
вестное исполнение договора, в ус�
ловия которого входило восстанов�
ление дорог после укладки труб ис�
полнителем, должна была и могла
только глава поселения. И если бы
она действительно руководствова�
лась интересами жителей, то дороги
в Нагорном были бы уже как в Бра�
зилии – гладкие и блестящие. 

А взять состояние моста через
Скалбу на улице Полевая в поселке.

Я просто шокирован ответом главы –
"денег на ремонт нет". Откуда же
тогда взялись деньги на строитель�
ство шикарного здания администра�
ции? Как это понимать? То есть глава
с многочисленной челядью размес�
тилась в огромном, красивом, теп�
лом, благоустроенном здании, а в
это же время жители, рискуя жизнью
и здоровьем, пробираются к своим
домам через аварийный мост, в кро�
мешной тьме, над зловонной, запол�
ненной экскрементами рекой. Во�
прос – а что в этом случае делают
"избранные" в своих удобных, кожа�
ных креслицах. И не пора ли их сме�
нить? На мой взгляд – пора! Выбор
за вами, дорогие зеленоградцы! Вам
решать, кому доверить исполнение
ваших наказов на ближайшие пять
лет, и кто действительно может это
сделать. Я же обещаю вам не изме�
нять своим принципам в угоду чьим�
то шкурным интересам и приложить
все силы для процветания нашей
родной Зеленки. 

РОДНОЙ ЗЕЛЕНКЕ – ЗАБОТУ И
ПОРЯДОК!
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В Зеленке я живу постоянно уже
семь лет, и многие перемены про�
исходят на моих глазах. К сожале�
нию – это перемены к худшему.
Бесконтрольно, гектарами распро�
даются земли поселка каким�то
фирмам и фирмочкам. А простые
зеленоградцы не могут законно по�
лучить даже клочка земли под
строительство жилья. Вырубка ре�
ликтовых лесов – наших лёгких –
приобрела невиданный размах.
Рубят целыми массивами и лице�
мерно называют это "санитарным
мероприятием". Удивительно толь�
ко, что на месте его проведения
тут же вырастают коттеджи. Очист�

ные сооружения дышат на ладан
или не дышат вообще. В результате
поток нечистот бесперебойно сли�
вается в реку Скалба. А ведь когда�
то в ней водилась рыба, и плеска�
лись детишки. Теперь это опасно
для жизни. 

Жилищно�коммунальное хозяй�
ство – в полном упадке. Ремонт му�
ниципального жилья не произво�
дится десятилетиями, зато исправ�
но поступают требования об оплате
этих несуществующих услуг. Прав�
да, простому жителю�плательщику
невозможно разобраться в этой ви�
тиеватой писанине. Почему столько
начислено? Кому платить? Как при�

менить льготу по оплате? Ответить
не может (или не хочет) никто.

Я вижу, что такое положение ве�
щей стало возможным только при
попустительстве местного Совета
депутатов. Но так быть не должно! 

Я обещаю оправдать доверие
своих избирателей и приложить все
силы, чтобы разобраться, наконец, с
системой оплаты ЖКХ, очереднос�
тью на получение жилья, составле�
нием четкого графика ремонта до�
мов, ситуацией с продажей земель
пионерского лагеря Динамо. 

РОДНОЙ ЗЕЛЕНКЕ – ЗАБОТУ И
ПОРЯДОК!

Кандидат в депутаты Совета депутатов городского поселения Зеленоградский по избирательному округу № 3
ТОМС ИГОРЬ ЮРЬЕВИЧ

Кандидат в депутаты Совета депутатов городского поселения Зеленоградский по избирательному округу № 9
НЕВРЕДИНОВА ТАТЬЯНА БОРИСОВНА

Кандидат в депутаты Совета депутатов городского поселения Зеленоградский по избирательному округу № 5
ПОПОВ СЕРГЕЙ НИКОЛАЕВИЧ



Зеленка полностью оправдыва�
ет свое название. Ведь когда�то
именно здесь, среди вековых со�
сновых лесов было решено создать
Зеленый город – поселок для отды�
ха и восстановления здоровья.
Именно тогда были построены не�

сколько домов отдыха, дачные коо�
перативы. Десятилетиями Зеленка
развивалась именно в этом на�
правлении и могла бы так разви�
ваться и дальше – ведь индустрия
отдыха очень выгодное дело. Но,
видимо, действующей власти инте�
ресно совсем другое. И в Зеленке
появляется проект многоэтажного
строительства, кстати, тоже глум�
ливо названный "Зеленый город".
Мне очень хорошо известны
последствия таких решений. Взять,
например, поселок Лесной. Высот�
ные коробки возведены. А даль�
ше – стоп. Ни коммуникаций, ни
обещанных школ и детских садов,
ни спортивных площадок. Зато на
уже существующие сети легла
двойная нагрузка, старая школа те�
перь работает в несколько смен,
детские сады перегружены – в оче�
редь надо вставать сразу после за�

чатия ребенка. А из Москвы в Лес�
ной переехали вредные промыш�
ленные предприятия – ведь приез�
жим покупателям квартир надо
где�то работать. В результате Лес�
ной коренным жителям больше не
принадлежит. Такая же печальная
судьба ждет и Зеленку, если срочно
не остановить жаждущих легкой
наживы горе�руководителей. Им ли
браться за новые проекты, когда
силенок не хватает даже на то, что�
бы наладить существующее хозяй�
ство. А на улице МВТ есть с чем по�
работать. Бывший министерский
поселок захлебывается в нечисто�
тах, дома не ремонтируются вооб�
ще – я первый раз в жизни видел
провалившуюся под пол ванную, в
очереди на жилье – бардак. Однако
оплата на услуги ЖКХ с зелено�
градцев взымается регулярно.
И это все на фоне благополучных

отчетов коммунальщиков перед
Советом депутатов. Какими же
далекими от реальных проблем из�
бирателей нужно быть, чтобы "на
ура" принимать эти отчеты. А без�
действие администрации в таком
случае – просто преступно. 

Как говорится "дело спасения
утопающих – дело рук самих утопа�
ющих". Мы можем изменить свою
жизнь к лучшему. Нужно просто пра�
вильно и вдумчиво распорядиться
нашим правом на выбор руководи�
телей. Я обещаю оправдать ваше
доверие, и все силы приложить к
наведению порядка в системе жи�
лищно�коммунального хозяйства,
честном распределении жилья, чет�
кой, прозрачной и понятной схеме
оплаты за реально оказанные ком�
мунальные услуги. 

РОДНОЙ ЗЕЛЕНКЕ – ЗАБОТУ И
ПОРЯДОК!

В депутаты меня выдвинули
жильцы пятиэтажки на улице Ост�

ровского, у которых просто лопнуло
терпение ждать, когда же действу�
ющая власть соблаговолит занять�
ся нашими насущными проблема�
ми. А их хватает. Как говорится –
выше крыши! Дом в ужасающем со�
стоянии – течет кровля, полностью
обветшали системы отопления и
водоснабжения, затоплен подвал,
труба воздуховода грозит обруше�
нием, причем последствия могут
быть самыми трагичными. Вода в
кранах кофейного цвета и не при�
годна даже для стирки. Что касает�
ся канализации, то таковой просто
нет. Откачка фекалий от многоквар�
тирного дома насосом – это бред.
Конечно, качать не успевают, и ши�
рокий зловонный поток прямиком

течет в Скалбу. Канализацию стро�
ить начали. Только в обмен на что?
В обмен на возможность застройки
многоэтажными домами наших же
земельных участков, нагло отоб�
ранных у нас постановлением дей�
ствующей главы. А ведь если бы Зе�
ленку не обозвали городом, не при�
шлось бы нам платить такую цену за
элементарные коммуникации – их
строительство для села финанси�
рует федеральный бюджет. Да и
деньги на газификацию частных до�
мов заложены там же.

Как же Совет депутатов все это
время утверждал отчеты о проде�
ланной работе ЖКХ и давал им по�
ложительную оценку? Они что, не в
курсе? Да нет, должны бы знать –

ведь избранный нами четыре года
назад депутат живет здесь же. 

Я решил, что так дальше продол�
жаться не может. В Совет должны
прийти дееспособные, решитель�
ные, честные люди, думающие не о
своей карьере, а о нас всех – зеле�
ноградцах. 

Я обещаю добросовестно ис�
полнять наказы своих избирателей,
действовать только в их интересе,
принять самые решительные меры
по наведению порядка в жилищно�
коммунальном хозяйстве, голосо�
вать только за те решения, которые
действительно "за". За общее про�
цветание и благополучие. 

РОДНОЙ ЗЕЛЕНКЕ – ЗАБОТУ И
ПОРЯДОК!

С Зеленкой меня связывают
прочные корни – здесь, на улице
Печати живет моя любимая бабуш�
ка. Да и сам я уже четыре года по�
стоянно живу в поселке. И мне до

боли близки все беды и чаяния мо�
их избирателей. Прежде всего,
это – отсутствие газоснабжения.
А ведь оно запроектировано еще в
семидесятых годах прошлого века.
Но до сих пор многоквартирный
дом на Печати по старинке отапли�
вается соляркой. Да ведь это – как
банкноты в топку кидать. И так –
десятки лет. При этом финансиро�
вание газификации нашего посе�
ления было предусмотрено самы�
ми серьезными государственными
программами. До той поры, пока
местной власти не пришло в голо�
ву обозвать нас городом. Дальше –
понятно. Какое может быть финан�
сирование коммуникаций для го�
рода? Ведь предполагается, что в
городе и так все есть. И вот – ре�
зультат. Газификацию ведут ком�

мерческие структуры, в обмен на
десятки гектаров золотой зелено�
градской земли. Ведут с грубей�
шими ошибками при проектирова�
нии, затронув земли гослесфонда,
и только до своей коттеджной за�
стройки. А дальше – как хотите. 

На фоне бесконтрольной утечки
земельных ресурсов Зеленки – пол�
ное бесправие ее жителей. Выдан�
ные им документы содержат такие
пороки, что защитить свои закон�
ные права на землю стало возмож�
ным только в суде. Хотя, если бы
действующая администрация эти�
ми вопросами озаботилась, то ис�
правила бы свои ошибки безо вся�
кого суда. Однако – не только не
озаботилась, но еще и активно воз�
ражала в судебных заседаниях, ут�
верждая, что никаких прав на свою

же землю коренные зеленоградцы
(в том числе и ветераны) – не име�
ют. Подоплека проста – наша зем�
ля�кормилица приглянулась дель�
цам�застройщикам. И ошибки в до�
кументах – как нельзя кстати. Нет
правильной бумажки – нет и права. 

Это – реальный беспредел. И вы�
ход один – к власти могут быть до�
пущены только по�настоящему че�
стные, грамотные, принципиаль�
ные, болеющие душой за Зеленку
люди. 

Я обещаю своим избирателям
приложить все свои силы, умения и
знания для исполнения их наказов.
Я сделаю все для того, чтобы жизнь
в Зеленке стала достойной нашего
времени. 

РОДНОЙ ЗЕЛЕНКЕ – ЗАБОТУ И
ПОРЯДОК!

“Родная Зелёнка” №23, октябрь 2009 года, стр. 3
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ЛАМЗИН СТАНИСЛАВ СЕРГЕЕВИЧ

Кандидат в депутаты Совета депутатов городского поселения Зеленоградский по избирательному округу № 10
ГОРЯЧЕВ ПАВЕЛ ВЯЧЕСЛАВОВИЧ

Кандидат в депутаты Совета депутатов городского поселения Зеленоградский по избирательному округу № 4
КАБЛУКОВ НИКОЛАЙ ЛЬВОВИЧ
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Я живу в пятиэтажке на Шоссей�
ной №6. Избранный четыре года на�

зад по дому №2 депутат одновре�
менно возглавляет зеленоградский
участок жилищно�коммунального
хозяйства. И мне непонятно, как при
таком "счастливом" стечении обсто�
ятельств можно было умудриться
довести состояние дома до полного
упадка. Течет крыша, затоплены фе�
калиями подвалы, подъезды не ре�
монтируются десятилетиями, трубы
разваливаются от ветхости и зали�
вают все вокруг, отмостки вдоль до�
ма нет, лужи вокруг дома стоят це�
лыми месяцами. В одну из зим (три
года назад) мы чуть Богу душу не от�
дали из�за аварии системы отопле�
ния. И только благодаря звонку в
МЧС наши коммунальные службы
взялись за ликвидацию. И как всегда

перед самыми выборами один из
подъездов срочно отремонтирова�
ли. Только сколько шума вокруг это�
го! Тут же появились бланки благо�
дарственных писем, которые долж�
ны были подписывать радостные
жильцы. За что спасибо�то? За не�
радивость? За то, что с опозданием
на десятилетия сделали свою рабо�
ту? А ведь зарплату получают не раз
в десять лет, а ежемесячно в тече�
ние этих десяти лет. 

Я вижу, что отношение к нуждам
зеленоградцев у местной власти
просто наплевательское. Если что�
то и делают, то под нажимом сверху,
или для показухи. Взять ту же дет�
скую площадку "Зеленушка", где
родители вынуждены гулять с деть�

ми под выхлопами вечной автомо�
бильной пробки на переезде? Но
кого это волнует? Главное, что пло�
щадку видно из окон машин проез�
жающего мимо районного началь�
ства.

Я понял, что если мы сами себе не
поможем – нам не поможет никто. Я
хорошо знаю круг проблем своих из�
бирателей и вижу пути их решения.
Ведь это одновременно и мои про�
блемы. Совет депутатов должен
быть дееспособным, независимым,
работать во благо поселения, в на�
ших интересах. Если это состоится,
то наша жизнь будет иной. 

РОДНОЙ ЗЕЛЕНКЕ – ЗАБОТУ И
ПОРЯДОК!

Кандидат в депутаты Совета депутатов городского поселения Зеленоградский по избирательному округу № 1
ФРОЛОВ СЕРГЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ

В Черемховском районе Иркут�
ской области заведено уголовное
дело на членов местной избира�
тельной комиссии. Они подозре�
ваются в подделке более 120 под�
писей избирателей.

Как сообщили РБК в управле�
нии взаимодействия со СМИ
Следственного комитета при про�
куратуре РФ, нарушение избира�
тельного законодательства было
выявлено в ходе голосования на
выборах депутатов Законодатель�
ного собрания Иркутской области
первого созыва, которое прохо�
дило 12 октября 2008 г. По данным
следствия, в списки избирателей
члены комиссии внесли более 120
фальсифицированных подписей
избирателей, а затем поставили
отметки в бюллетени и сбросили
их в ящик для голосования. Тем
самым, по мнению следствия,
своими умышленными действия�
ми девять членов избирательной
комиссии, в том числе и предсе�
датель, совершили фальсифика�
цию итогов голосования, то есть
фальсификацию подписей изби�
рателей в списках избирателей,

заведомо неправильный подсчет
голосов избирателей, заведомо
неверное составление протокола
об итогах голосования, заведомо
неправильное установление ито�
гов голосования. По результатам
почерковедческих экспертиз
фальсификация подписей изби�
рателей подтвердилась. В настоя�
щий момент всем обвиняемым
избрана мера пресечения в виде
подписки о невыезде. Дело рас�
следуется по ст.142.1 Уголовного
кодекса РФ (фальсификация ито�
гов голосования, наказывается
лишением свободы сроком до че�
тырех лет).Добавим, что в февра�
ле этого года Верховный суд Рос�
сии отменил итоги голосования на
избирательных участках 1494,
1501, 1525, признав их недействи�
тельными.

*   *   *
Все продукты жизнедеятельно�

сти человека (проще говоря –
дерьмо), вырабатываемые посе�
ленцами дома отдыха "Зелено�
градский" скапливаются в подва�
лах корпусов, а затем периодиче�

ски по канавкам сливаются в кана�
лизационные люки. Бесплатно.
Недавно директор дома отдыха
Бизюкин, который позиционирует
себя грамотным и успешным хо�
зяйственником, был вынужден ус�
тановить счетчики на канализа�
цию. Первые же подсчеты показа�
ли, что в месяц сумма к оплате со�
ставляет около ста тысяч рублей.
Это сколько же денег было похи�
щено из бюджета ЖКХ за десяти�
летия несанкционированного сли�
ва отходов? Кстати, для того, что�
бы войти в подвалы корпусов для
установки счетчиков, оттуда при�
шлось откачать семнадцать (!)
цистерн скопившегося дерьма.

*   *   *
На встрече кандидата на долж�

ность Главы поселения А.Филина с
избирателями присутствовала
председатель участковой избира�
тельной комиссии, член партии
"Единая Россия" Л. Жданова, ко�
торая прилюдно и во всеуслыша�
ние назвала президента Д. Медве�
дева и премьера В. Путина говном.
Собравшиеся были ошарашены

таким отношением рядового чле�
на партии к ее председателю.

*   *   *
Рьяный агитатор действующей

власти Л. Объедкова (наградил же
Господь фамилией) с неподобаю�
щей возрасту скоростью носится
по поселку и распространяет про
кандидата А. Филина собственные
нездоровые фантазии, выдавая их
за "сведения, полученные из до�
стоверных источников". Такое
рвение Объедковой объясняется
очень просто – дело о незакон�
ном, в ущерб соседям, получении
ею земельного участка при учас�
тии действующей главы поселе�
ния, в настоящее время рассмат�
ривается Пушкинским городским
судом. Похоже, Объедкова наде�
ется таким образом выслужиться
перед Гастило и ответственности
избежать. И вообще, у подавляю�
щего большинства агитаторов Га�
стило "рыльца в пушку" и есть, что
скрывать от широкой обществен�
ности.

НАМ РАЗВЕДКА ДОЛОЖИЛА ТОЧНО...


